



18. Grand Slam des VCL Liederbach mit 4 Mannschaften des ASV Villebon-sur-Yvette

Samstag / Sonntag, 09.-10. Juni 2012
Liederbach



Ein Teil der Mannschaften reiste mit Zelten an



Die Sportler vom ASV aus Villebon-sur-Yvette hatten eigens ein Event-Shirt entworfen !!



Insgesamt spielten 32 Mannschaften gegeneinander



Das Wetter war an beiden Tagen „auf unserer Seite“ ...



Und schon ging's los mit den Erinnerungsfotos...



Einen Rasenplatz hat auch nicht jedes Turnier !



Die „Chefin“ war auch dabei...

(Foto: VCL) ...



...



...



Freibier für alle... (Foto: VCL)

Und hier die glorreichen „4“



„Brian is in the kitchen“

(Foto: VCL)



„Anticonstitutionnellement“

(Foto: VCL)



„Town good“

(Foto: VCL)



„Ich bin Rodolph“

(Foto: VCL)



24 Sportler war eine schöne Zahl; keiner hat sich einsam gefühlt, alle hatten ihren Spaß !!



Siegerehrung mit Claudia van Bonn und Louisa, die an beiden Tagen klasse französisch übersetzt hatte



Es gab einen Preis für die weiteste Anfahrt...



...und „lecker Saft in Flaschen“ !!



(Foto: VCL)



Großer Auflauf mit Volleybällen: Das Orga-Team des VCL stellt sich mit den ersten Gästen aus Frankreich und Vertretern des FEP zum Gruppenbild, weitere Kontakte sind nicht ausgeschlossen. (Foto: Nietner; FNP, 12. Juni 2012)